

2023-08-02

Renuncia funcionaria de Alcaldía Coyoacán que pateó a mujer

Autor: Alejandro León

Diana Pérez, coordinadora de Proyectos de Operación de la Alcaldía Coyoacán, quien participó en una trifulca en la que golpeó y pateó en el suelo a una mujer, renunció a su cargo.

El 22 de julio, se realizó una reunión en la Colonia Ajusco en la que se abordaría la aplicación del Presupuesto Participativo.

Durante la reunión se suscitó una confrontación entre colonos, lo que provocó que personal del [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) suspendiera las actividades.

Una de las participantes en la gresca fue Pérez, quien fue captada en video golpeando y pateando a otra mujer cuando esta se encontraba en el piso.

Este día, la Alcaldía explicó que la servidora pública implicada presentó su renuncia para atender el caso de manera personal.

La renuncia se hizo efectiva a partir del 1 de agosto, agregó.